
VISITE DÉCENTRALISÉE A GENOLIER-BEGNINS  
INTERVIEW  

 

1. Pourquoi vous êtes-vous inscrits à cette activité ACVF ? 

Pour permettre aux entraîneurs qui n’ont pas de diplôme de voir la structure d’un 
entraînement. 

 

 

 

 

 

 

2. Qu’est-ce que cette visite vous a apporté ? 

Ce qui a beaucoup été apprécié, c’est : 

- La communication et les échanges ; 
- La séance d’entraînement donnée par Julien Marendaz et les explications en direct 

fournies par Jean-Yves Aymon ; 
- Le fait que l’ACVF se soit déplacée dans notre région ; 
- La proposition de décentraliser des entraînements avec une équipe du football de 

base. 

 

3. Qu’est-ce que vous avez appris lors de cette entrevue avec votre coordinateur de 
région ? 

Nous avons rencontré Julien Marendaz une heure avant la session afin de connaître 
l‘organisation et le contenu de l’entraînement selon les thèmes choisis par notre club. 

 

 

 

 

 

 

 



 

4. Est-ce que nous avons répondu à vos attentes ? 

Oui, beaucoup d’échanges, de nouvelles idées, apprendre à construire un entraînement sur 
un petit terrain, l’organisation générale d’un entraînement. 

 

5. Que faudrait-il ajouter et/ou modifier ? 
 

- Éventuellement vivre un moment de partage avec des clubs voisins ; 
- Pouvoir faire l’entraînement sur deux types de catégories. 

 

6. Qu’est-ce que vous souhaitez apporter à votre club à la suite de cette visite ? 
 

- Avoir une structure d’entraînement pour toutes les catégories de jeu ; 
- Encourager les entraîneurs à se former en suivant les diplômes ; 
- Montrer que les instructeurs sont accessibles et qu’il est possible d’échanger avec eux. 

 

7. Allez-vous en parler autour de vous ? 
 
Oui, lors des camps de football ; 
Nous allons encourager les clubs à profiter de cet événement très enrichissant ; 
Nous allons également faire une communication sur nos réseaux sociaux. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



8. Quels sont vos objectifs au sein de votre club ? 
 
Nous sommes un club très familial et nous souhaitons vivre des moments ensembles ; 
Garder un bon état d’esprit ; 
Être bienveillant les uns envers les autres ; 
Élever le niveau des entraînements afin de 
mettre les joueurs en «difficulté». 

 

 

 

  

 

9. Êtes-vous satisfaits de la collaboration avec l’ACVF ? 
 
Oui, nous avons toujours eu moyen de discuter, d’avoir des réponses à nos questions ; 
Nous sommes satisfaits de la communication ; 
Nous avons beaucoup apprécié les séances Fair-Play mises sur pied par l’ACVF. 

 

10. Pensez-vous utile de proposer ces visites à l’avenir ? 
 
Oui, c’est un très bon projet et nous sommes déjà intéressés à refaire cette activité 
avec une autre catégorie. 
 
          M. Vittorio Vaccaro  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Entraînement : Julien Marendaz, Instructeur ASF 

Présentation : Jean-Yves Aymon, Directeur Technique ACVF 
Interview : Olivia Aymon, Secrétaire ACVF 


